



Si un cas positif est déclaré dans une communauté :

- Tout vol pour des raisons personnelles sera suspendu dans la communauté, sauf pour des raisons essentielles, médicales et humanitaires.
- Les résidents de la communauté pourraient être autorisés à y retourner sous réserve d'une évaluation de la Direction de la santé publique.
- Pour les autres voyageurs, ils seront évalués au cas par cas.
- Dès que possible, la Direction de la santé publique évaluera la situation globale et modifiera les mesures en conséquence.